

Création au Christ

C14 Jésus est né

Luc 1:26-38, 2:1-20 Jésus est né

Au sixième mois de la grossesse d'Élisabeth, Dieu envoya l'ange Gabriel à Nazareth, une ville de Galilée, auprès d'une vierge promise à un homme nommé Joseph, descendant de David. Le nom de la vierge était Marie. L'ange s'approcha d'elle et lui dit : « Salutations, toi qui es hautement favorisée ! Le Seigneur est avec vous. »

Mary fut très troublée par ses paroles et se demanda quel genre de salutation cela pouvait être. Mais l'ange lui dit : « N'aie pas peur, Marie ; vous avez trouvé grâce auprès de Dieu. Tu concevras et tu donneras naissance à un fils, et tu devras l'appeler Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du Très-Haut. Le Seigneur Dieu lui donnera le trône de son père David, et il régnera pour toujours sur la descendance de Jacob ; son royaume ne finira jamais. »

“Comment cela se passera-t-il, demanda Marie à l'ange, puisque je suis vierge ?”

L'ange répondit : « Le Saint-Esprit viendra sur toi et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. Ainsi, le saint qui naîtra sera appelé Fils de Dieu. Même Elizabeth, votre parente, aura un enfant dans sa vieillesse, et celle dont on disait qu'elle était incapable de concevoir est dans son sixième mois. Car aucune parole de Dieu ne faillira jamais. »

“Je suis la servante du Seigneur », répondit Marie. “Que ta parole pour moi s'accomplisse.” Puis l'ange l'a quittée.

2:1-20

À cette époque, César Auguste publia un décret ordonnant qu'un recensement soit effectué dans l'ensemble du monde romain. (C'était le premier recensement qui avait lieu alors que Quirinius était gouverneur de Syrie.) Et chacun se rendit dans sa propre ville pour se faire enregistrer.

Joseph monta donc aussi de la ville de Nazareth en Galilée en Judée, à Bethléem, la ville de David, parce qu'il appartenait à la maison et à la lignée de David. Il s'y rendit pour s'inscrire auprès de Mary, qui s'était engagée à l'épouser et attendait un enfant. Pendant qu'ils étaient là, le moment de la naissance du bébé arriva et elle donna naissance à son premier-né, un fils. Elle l'enveloppa dans des linges et le plaça dans une crèche, car il n'y avait pas de chambre d'amis disponible pour eux.

Et il y avait des bergers qui vivaient dans les champs à proximité et qui gardaient leurs troupeaux la nuit. Un ange du Seigneur leur apparut, et la gloire du Seigneur resplendit autour d'eux, et ils furent terrifiés. Mais l'ange leur dit : « N'ayez pas peur. Je vous apporte une bonne nouvelle qui causera une grande joie à tout le monde. Aujourd'hui, dans la ville de David, un Sauveur vous est né ; il est le Messie, le Seigneur. Ceci sera pour vous un signe : vous trouverez un bébé enveloppé dans des linges et couché dans une mangeoire. »

Soudain, une grande troupe de l'armée céleste apparut avec l'ange, louant Dieu et disant :

“Gloire à Dieu au plus haut des cieux,
et sur terre paix à ceux sur qui repose sa faveur.”

Quand les anges les eurent quittés et furent montés au ciel, les bergers se dirent entre eux : « Allons à Bethléem et voyons ce qui est arrivé, dont le Seigneur nous a parlé.”

Ils s'en allèrent donc en toute hâte et trouvèrent Marie, Joseph et le bébé qui était couché dans la crèche. Lorsqu'ils l'eurent vu, ils répandirent la nouvelle de ce qu'on leur avait dit à propos de cet enfant, et tous ceux qui l'entendirent furent étonnés de ce que leur disaient les bergers. Mais Marie gardait précieusement toutes ces choses et les méditait dans son cœur. Les bergers revinrent, glorifiant et louant Dieu pour tout ce qu'ils avaient entendu et vu, et qui étaient exactement comme on leur avait dit.